



Lettre du ministre syrien de l'Enseignement à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie

Le docteur Darem Tabbaa, ministre de l'Enseignement de la République arabe syrienne, a adressé une lettre à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, dans laquelle il exprime sa gratitude pour l'aide humanitaire accordée à la population de son pays et pour la restauration de l'école du quartier de Barza, à Damas.

Sainteté,

Nous vous remercions, ainsi que le Groupe de travail interreligieux pour l'organisation de l'aide humanitaire à la population de Syrie, agissant dans le cadre du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses, pour les actions humanitaires organisées entre 2017 et 2020. Les efforts des chrétiens et des musulmans de Russie, inspirés par Votre Sainteté, ont empli de reconnaissance les cœurs de nombreux Syriens. L'aide livrée par le Groupe interreligieux a soutenu la population dans les années les plus difficiles de l'histoire syrienne. Nous n'oublierons jamais que les croyants de Russie ont été avec leurs frères syriens à ce moment. Les produits alimentaires et les médicaments ont été distribués en grand nombre parmi les citoyens les plus nécessiteux.

Le projet de restauration de l'école du quartier de Barza, à Damas, a été particulièrement important. Cette école est devenue le symbole de l'aide de la Russie à la Syrie, plus d'un millier d'enfants peuvent y poursuivre leur instruction. Nous tenons à souligner la haute qualité des travaux de réparation, ainsi que la rapidité avec laquelle ils ont été exécutés.

Le peuple syrien vous est reconnaissant de votre aide ; il vous souhaite une bonne santé et le succès dans votre ministère de patriarche de toute la Russie.

Prof. Dr. Darem Tabbaa, ministre de l'Enseignement